
授授業業参参観観・・学学校校説説明明会会へへのの参参加加、、あありりががととううごござざいいままししたた。。

４月２２日に実施しました授業参観･学校説明会には、多くの保護者の方に参加いただき

ありがとうございました。子どもたちの新しい学級での学習の様子はどうでしたでしょう

か。おうちの方に見られている中で、張り切って本読みをしたり、意見を発言したりする

子どもがいる一方で、普段に比べ緊張している子どもも多くいたように思います。

本校では、年間に何度かの参観日や公開日を設定していますが、いつでも参観していた

だけますので、お気軽においでください。

また、職員紹介や学校説明会は、限られた時間の中でしたので、説明や近況報告を十分

にさせていただけなかったところもあります。たよりや機会をできるだけ活用してお知ら

せしたいと思います。

風風ににもも負負けけずず、、雨雨ににもも負負けけずず・・・・・・楽楽ししかかっったた！！「「遠遠足足」」

２６日の遠足の日は、天気の変化の激しい一日でした。１･

２年生は中央緑地公園、３･４年生はシドニー公園、５･６年生

は海南こどもの国が目的地です。８時３０分から４０分にかけ

て、明るい春の日差しの中を元気に出発しました。

現地について元気に遊んでお弁当も食べた１１時半頃からで

しょうか。四日市（海の近く）は急に風が強くなり、雲に覆わ

れて、雨が降りだしました。１時間くらいで雲は通り過ぎてい

きました。１･２年生は早めに学校に向かって、体育館で特別お

やつタイムを設けました。３・４年生は、公園の遊具で雨宿り

をしました。少し遊ぶ時間は少なくなってしまいましたが、友

だちとの一緒に遊んだり、食事をしたりと楽しい遠足になった

ようです。
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５・６年生の行き先は、四日市からそれほど離れていない弥富市でしたが、風は強いもの

の雨に降られずに、他では体験できないいろいろな遊具で楽しみました。

ひとつひとつの行事の中で、子どもたちは、いつもと違う姿を見せてくれます。今回の

遠足でも一緒に歩いていて、これまで聞いたことのないことを話す子ども、こんなことを

知っているんだ、できるんだと今まで知らなかった姿を見せてくれる子どもなど、子ども

たちは子どもたちなりに、私たち教職員にとっても多くの発見をする機会でもありました。

１１年年生生をを迎迎ええるる会会 ～みんな橋北小学校のなかまだよ～

４月１９日(金)に児童会で「１年生を迎える会」を行いました。４年生から６年生の代

表委員が短い期間ではありましたが、がんばって準備を進めました。ゲーム「おちた お

ちた」「学校○×クイズ」を楽しんだ後、２～

６年生が素敵な歌声で「世界がひとつになるま

で」をプレゼントし、１年生がお礼と「よろし

くお願いします」の言葉をしっかり言うなど、

よい雰囲気で迎える会ができました。

この会で感心したのは、子どもたちがしっか

りした態度で集会に臨めたことです。楽しみな

がらもしゃべるのをやめるところではやめ、話

や指示がしっかり聞くことができたことです。

全校での集会がこのようにけじめ、締まりのあ

る雰囲気で行えることを、本校の校風として位

置づけられたらと思います。

朝の集団登校で、上級生が１年生を気遣う様

子がよく見られます。１年生にとっては、ちょ

っとした「気遣い」がうれしいものです。この

ような気遣いの輪が大きくなることを願って

います。

全国学力･学習状況調査、到達度検査（ＣＲＴ）～学力向上の基礎資料として活用

～

４月２４日（水）は、６年生を対象に全国学力･学習状況調査（国語･算数）を行いまし

た。また、２年生～５年生は到達度検査：ＣＲＴ（国語･算数）を実施しました。

学校での学習内容は、文部科学省が示す学習指導要領に沿うものです。基礎的･基本的な

「知識」「技能」を確実に定着させるとともに、「知識」｢技能｣を活用することによって思

考力･判断力･表現力を育てることが、今、求められています。本校の学校づくりビジョン

においても、このことを進めるように取組の重点を設定しています。（⇒平成２５年度橋北

小学校学校づくりビジョンをご覧ください。）

この調査は、子どもたちの前年度までの「知識」「技能」の定着の様子、「知識」｢技能｣

を活用する力のつき具合を調査して、今後の授業での指導のあり方や学習方法等に生かす

ことが目的です。今後、結果がわかり次第、橋北小学校の子どもたちの強みや課題となる

点を明らかにするとともにそれに対応した指導を検討し、取り組む予定です。そして、保

「よろしくおねがいします。」

おちた おちた



護者の皆様にもお伝えして、家庭学習にも生かせるようにしたいと考えています。


